

INNOVACIÓN

El Clúster de Alimentación impulsa ocho proyectos

E. P.
ZARAGOZA

Innovalimen, el clúster aragonés de alimentación, ha impulsado la obtención de financiación para diez empresas con ocho proyectos en marcha, relacionados con el incremento de la vida útil de productos cárnicos y de pastelería, el aprovechamiento de subproductos agroalimentarios y el desarrollo de nuevos productos. La financiación total aportada por los Ministerios de Industria y Economía asciende a 900.000 euros, para una inversión global de 1.300.000 euros.

El clúster nació hace dos años con el objetivo de inducir la innovación en la industria alimentaria de Aragón para hacerla más competitiva, mediante el desarrollo de productos de mayor valor añadido que le permitan diferenciarse en el mercado. En la actualidad aglutina a 28 empresas agroalimentarias y de sectores relacionados, así como los principales centros tecnológicos relacionados con el sector agroalimentario en Aragón (Universidad de Zaragoza, CITA, Fundación Parque Aula Dei, Fundación ATIIP, CNTA), además de las Cámaras de Comercio y Aragón Exterior. ≡